



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Zeitlose Unikate schaffen

Annelie Hofbauer, Annelie

Die Welserin Annelie Hofbauer kreiert und produziert mit ihrem Modelabel Annelie komfortable, hochwertige, langlebige und vor allem einzigartige Maßbekleidung. Geboren und aufgewachsen in Oberösterreich, hat sich meine Leidenschaft zur Mode schon in frühen Jahren entwickelt. Ich designte und kreierte immer schon gerne meine eigenen Sachen und seit Juni 2020 mache ich das mit meinem Label Annelie auch beruflich. Dabei stehen Individualität und Qualität für mich an erster Stelle – gemeinsam mit meinen Kundinnen möchte ich ihren Traum vom Lieblingsstück verwirklichen. Neben Maßbekleidung für Damen produziere ich dabei auch maßgeschneiderte Reitbekleidung.

"Mein Ziel ist es langlebige und qualitativ hochwertige Kleidungsstücke zu schaffen."

Um auch meinen Beitrag zur Nachhaltigkeit zu leisten und um Fast-Fashion den Kampf anzusagen und den Textilmüll zu reduzieren, biete ich einen gratis Reparaturservice für alle meine selbstgefertigten Produkte an. Leider ist Kleidung oft schnell kaputt, sei es ein kaputter Saum am Ballkleid oder ein kaputter Reißverschluss. Diese Dinge passieren auch bei der besten Qualität, können aber behoben werden. Es ist daher wichtig, kaputte Kleidung nicht

gleich wegzuschmeißen, sondern sie zum nächsten Schneider oder der nächsten Änderungsschneiderei zu bringen und sie so noch länger nutzen zu können.

<https://www.annelie.at/> #unternehmenumwelt

Online seit 25.08.2021 (Aktualisiert: 08.12.2021)